Über Manuela Lehmann

"Hallo. Ich bin Manuela, 61 Jahre alt, und Anfängerin. Ich male, stelle Skulpturen aus Speckstein und Pulpe her und fotografiere seit vielen Jahren. Ich wohne mit meinem Mann seit 2017 in Rehagen, Am Mellensee. Ursprünglich sind wir aus Berlin-Lichtenrade.

Ich liebe Kunst und habe derzeit sofort an einem Kurs bei den Bildhauern in Sperenberg im alten Bahnhof mitgemacht. Leider gibt es diese Wirkungsstelle nicht mehr.

Ich bin seit Februar 2023 in Rente und seit dem male ich hauptsächlich und das fast rund um die Uhr.

Ich liebe spontane expressionistische und abstrakte Kunst in Mixed-Media Techniken auf Keilrahmen/Leinwand und Papieren. Ich bevorzuge hochwertige Pigmente und Acrylfarben. Aber auch Kaffeesatz, Ostseesand und Filterkaffee ergeben schöne Farbspiele. Ich probiere immer wieder aus und experimentiere mit allem Möglichen, eben Mixed-Media.

Speziell die Künstlerin Kirsten Behme-Priebsch hat mich sehr inspiriert, bei ihr habe ich mehrere Kurse erstanden.

(mit Sumpfkalk/Marmormehl/Baustoffen, Beizen etc) entwickelt. Zurzeit hängen ein paar meiner ersten Exponate im Cafe Lötz in Wünsdorf und in Rehagen bei der Biobäckerei REMATUR findet man einige kleine Collagen zum Ort Rehagen von mir.

Meine Bilder sind intuitiv und nie von vornherein fertig durchdacht und festgelegt und sie verändern sich beim Bearbeiten immer wieder so wie sich meine Gedanken in dem Moment ändern.

Sie verändern sich auch je nach Gemütslage des Betrachters. Meine Kunst soll interessant sein, inspirierend, zu Interpretation und Assoziation verführen und einfach auch dekorativ wirken."